
『志布志高校-総学「テーマ学習」』
研究発表会in志布志中』風景

平成３０年１１月１０日
【志布志高校-総学『テーマ学習』発表会とは】

《環境・エネルギー》分野 《防 災》分野 《衣 食 住》分野

《まちづくり(産業・文化)》分野 《健 康》分野 《教育・保育》分野

， 「 」 『 』志布志高校では 総合的な学習の時間＝ 総学 を 地域活性化プロジェクト
と位置付け 環境・エネルギー 防災 衣食住 まちづくり(産業・文化) 健，「 」「 」「 」「 」「
康 「教育・保育」の6つの分野で『テーマ学習』を学級・コースを超えて「グループ研究」を」
進め，各分野の代表が地域貢献の一環として志布志中学校で発表することとました。

〇 志布志高校「テーマ学習」研究発表会を聞いて，私たち中学生とは違い，自由なスタイルで自分の言
葉で発表されている先輩たちはすごいなぁと思いました。あまり紙を見るのではなく，私たちの方を
見て動きをつけながら話をしてくださったので，内容も分かり易く楽しく理解することができました。
私も調べた事を発表するときには，先輩方のように自分の言葉で分かりやすく伝えられるように
なりたいと思います。

〇 今日の志布志高校の先輩方の「テーマ」学習での各グループの発表の中で，一番印象に残ってい
るのは教育・保育分野の発表です。日本だけの教育についてだけでなく，英語コースでの活動を通し
て，ＡＬＴの先生に聞いた各国の教育「ｅｄｕｃａｔｉｏｎ」についてを学ぶことができました。自分が目標と
しているアメリカで教育について学ぶという夢のスタート地点に立つことができました。

〇 今日は私達のために発表をしてくださり，ありがとうございました。どの発表もすごくわかりやす
かったです。特に，防災分野の地震前・直後にできる事の発表で，私はいざという時に対応できるよう
な準備を何もしていないなと思いました。家具の固定や必要な物を今日の発表を基に今日から準備
しようと思います。

〇 お忙しい中，志布志中学校に来て，研究発表をしていただきありがとうございました。志布志高校
で一度発表をして選ばれたということで，発表する姿や話し方等とても良かったです。最も印象に残
ったのは，「まちづくり」についての研究発表です。研究発表を見て，志布志，鹿児島には魅力的な観
光資源が多くあることがわかりました。このグループは，多くの視点からまちづくりについて，考えて
いると知って，とてもすごいと思いました。


